

# BLZW

## BürgerListe Zell-Weierbach

Info vom März 2024

### Treffpunkt für Jugendliche

Die jüngeren Kandidaten unserer Liste bringen ihre Anliegen vor!

Die Rede ist hierbei von einem Jugendtreff. Bislang gab es zwar Ideen (und kurzzeitig auch einen Jugendraum unter dem alten Rathaus), doch das ist längst Geschichte.

Wir finden, es wird Zeit, den jungen Bürger:innen einen Platz für Freizeitaktivitäten und Treffen zu bieten.



### Neugestaltung des Rathausplatzes

Der Prozess zur Entwicklung des Rathausplatzes liegt seit Monaten auf Eis. Das Planungsbüro Sutter<sup>3</sup> hatte sich offen für die Pläne des Arbeitskreises aus Vereinsvertretern und interessierten Bürger:innen gezeigt: Den Platz als sozialen Dorfmittelpunkt zu entwickeln und das ab 2027 leere Feuerwehrhaus zu einem Treffpunkt für Vereine und Bürger und Bürgerinnen umzubauen.



Ein umgebautes Feuerwehrhaus als Begegnungsstätte!

Ein Ziel, für das wir seit Jahren kämpfen. Gehen die Pläne der Stadt zu weit? Das Bauamt prüft seit Juli 2023 ...

### Erinnerungskultur, Aufarbeitung der NS-Zeit

Bereits 2015 bemühte sich die BLZW darum, die Zeit des Nationalsozialismus im Ort aufzuarbeiten. Ein gemeinsamer Beschluss im Ortschaftsrat gelang erst 2020, wiederum auf Antrag der BLZW. Der ortsansässige Historiker Leon Pfaff wurde mit der Arbeit zur Geschichte Zell-Weierbachs von 1923 bis 1950 beauftragt und publizierte die Ergebnisse 2023 mit Unterstützung des Heimat- und Geschichtsvereins.



Zum Andenken an die Opfer des NS-Regimes schlägt die BLZW die Verlegung von vier Stolpersteinen vor.

## Kommunalwahl 2024

Am 09.06.2024 finden wieder Kommunalwahlen in Baden-Württemberg statt. Wir suchten „Mitmacher, Gestalter, über den Tellerrand hinaus Blickende“, die uns in unserer Arbeit unterstützen – und wir haben sie gefunden. Die Liste der BLZW ist komplett.

Seien Sie gespannt auf unseren Wahl-Flyer und die darin vorgestellten Kandidatinnen und Kandidaten.



Nach 10 Jahren erfolgreicher Arbeit im Ortschaftsrat möchten wir den nächsten Schritt gehen und das Amt des Ortsvorstehers mit einem eigenen Kandidaten besetzen. Nach „frischer Wind in den Ortschaftsrat“ folgt „frischer Wind in die Ortsverwaltung“.

Bitte schenken Sie uns Ihr Vertrauen und unterstützen Sie uns mit Ihrer Stimme, um unser Vorhaben zu realisieren.



Unser Kandidat für das Amt des Ortsvorstehers: Jürgen Wernke

## Neugestaltung der Kreuzung Weingartenstraße/Weinstraße

Das ständige Nachbohren des Ortschaftsrates hat Wirkung gezeigt. Die planerische Überarbeitung des Kreuzungsbereichs wird im Rahmen der Bauarbeiten in Angriff genommen. Die Mittel dafür sollen auch im Haushalt bereitgestellt werden. Jetzt ist es an der Zeit die konkreten Forderungen bei den Planern zu platzieren. Dazu zählt die Verbesserung der Verkehrssicherheit insbesondere von Fußgängern und Radfahrern und eine optisch ansprechende Neugestaltung dieses zentralen Punktes.



Vorschläge haben wir dazu bereits mehrfach gemacht. Das wäre eine „schlafende Ampel“, um das Überqueren der Kreuzung für Fußgänger in alle Richtungen zu ermöglichen, ein Fußgängerweg über den Talbach in Richtung Riedle, eine Geschwindigkeitsreduzierung und der Erhalt der Parkplätze.

[www.blzw.de](http://www.blzw.de) – [info@blzw.de](mailto:info@blzw.de)

Hansi Haas, Ina Lichtenstein, Wolfram Reister (v.i.S.d.P.),  
Heribert Schramm, Stefan Stürzel, Jürgen Wernke  
Flyerdruck mit CO<sub>2</sub>-Ausgleichzahlung.